

Närrische Bierprobe war ein voller Erfolg

Hirschaid – Eine deutsche Schlagersängerin singt: „Am Anfang der besten Ideen steht immer eine Schnapsidee“. Im Fall des Häschaader Fasching e.V. war es wohl eine „Bieridee“. Als Hilde Kraus, Wirtin der ansässigen Brauerei, in ihrem Biergarten einigen Vereinsmitgliedern ihre neue Biervielfalt humorvoll schmackhaft machte, wurde eine schon länger bestehende Idee mit Leben gefüllt: Es soll eine närrische Bierprobe geben. Eine kleine feine Veranstaltung für die Vereins-

mitglieder und eine Handvoll geladene Gäste, damit endlich mal wieder was los sei in „Häschaad“. Zwei Monate später folgte ein gigantisch humorvoller Abend, bei dem Schlag auf Schlag zweieinhalb Stunden lang ein vielseitiges Programm den Gästen so manche Lachträne in die Augen getrieben hat.

Moderiert von der Sitzungspräsidentin Gerlinde Stache hat sich ein altbekannter Gast, der Konditor Franz Besold aus Weismain, in den Biergott Gambrinus verwandelt, der in

seiner Predigt die hiesige Brauereigaststätte und ihre Wirtin lobte. Diese wurde natürlich an diesem Abend mehrfach zitiert. „Ruckt zamm, do kummt noch a Bus“, hörte man nicht nur von unserer Hilde alias Anja Schmaus im „Wirtshaus“-Sketch von Monika Schaiblein und Rudi Meinhardt.

Natürlich wurde auch das Bier an dem Abend blind verkostet – und zwar hochkarätig: mit der amtierenden Bayerischen Bierkönigin Sarah I. aus Schwandorf in der Oberpfalz,

die zum Abschluss noch damit glänzte, beim „Hula-Hoop“ in einem Zug Bier einzuschenken und zu trinken.

Bürgermeister Homann war zwar nicht anwesend, aber dafür gaben sich ein paar gekonnte Doubles, parodiert vom Elferrat Markus König, die Ehre: Edmund Stoiber, Reiner Calmund und zwei HSE-Verkäufer priesen das fränkische Bier mit viel Witz an. Auch eine echte Sonneberger Größe, Doris Motschmann, hat sich Zeit für die Häschaader „Manner“ genommen.

Zum Abschluss gab es noch ein paar gesellschaftskritische Worte des „Häschaader Hirsch“ alias Anja Schmaus mit auf den Weg. Umrahmt und perfekt abgerundet wurde der Abend von der exzellenten Musiktruppe „Fei Fränkisch“ aus Buttenheim und einer kleinen Tanzeinlage des TanzRhythmus Hirschaid e.V.

Die Beiträge des Abends werden ab dem heutigen Donnerstag Stück für Stück auf den Social-Media-Kanälen des Vereins veröffentlicht.